X1-1 C-308



CONSULADO GENERAL

DE

GUATEMALA EN ESPAÑA Valencia

*

Punto de suscripcion y recaudacion, P. de Rodrigo Botet
n°.I. ent°. =========

La hermosa Guatemala que con el demas continente, por su descubrimiento hicieron imperecedera la memoria del esforzado genovés Cristobal Colon, ha sido convertida en devastado solar de ruinas por una manifestación sismica, en donde los escasos super vivientes que se han salvado del terremoto, quedam en la mas lamentable de las desolaciones, en la mayor indigencia, en la ruina.

Y siendo de antiguo notorio que este noble pueblo valenciano es cuna donde ani dan perennemente los sentimientos de fi lantropia y caridad, dando con una constancia digna de su raza, ejemplo laudable de su amor al pobre desvalido, el que sus oribe en la representación que ostenta se atreve a dirigirse a esa ilustre Corporacion que V, tan dignamente preside rogandole se sirva contribuir con su pequeño obolo a la suscrición que este Consulado tiene abierta a fin de poder enviar a aquellos damnificados alguna cantidad que sirva en parte para mitigar los terribles estragos de la miseria.

Jon la confianza de que sus reconocidas bondades han de hacerse eco de la necesidad expuesta, atendiendo esta suplica, reciban todos los señores que integran esa Sociedad la gratitud de los desgraciados de Guatemala y muy especialmente el testimonio de profundo reconocimiento de su

Consul General

de l'acco lolo

Febro. +7-1918.

M. I. S. Presidente de la Sociedad de AMIGOS DE PAIS: